

Jean Rossiaud
35 rue Dancet
CH -1205 Genève

Au Secrétariat
du Conseil municipal
de la Ville de Genève

Genève, le 16 mai 2018

Concerne : Démission du Conseil municipal de la Ville de Genève

Monsieur le Président,
Mesdames les Conseillères municipales,
Messieurs les Conseillers municipaux,

Je vous prie de prendre note de ma démission du Conseil Municipal pour la séance du 16 mai 2018, à 20 heures.

Je viens d'être ré-élu au Grand Conseil du Canton de Genève. J'y avais siégé de 2003 à 2009, et comme suppléant de 2013 à 2017. J'ai prêté serment hier et je démissionne aujourd'hui, car notre parti n'autorise pas le double mandat.

Je profite de l'opportunité qui m'est offerte aujourd'hui pour remercier toutes les personnes qui m'ont honoré de leur confiance pour les représenter dans notre parlement cantonal. Une grande partie de celles-ci sont des citoyennes et citoyens de la Ville de Genève, qui m'avaient élu Conseiller municipal en 2015. Qu'elles sachent que je garderai à coeur de défendre les intérêts des habitants de la Ville de Genève, dans chacun de ses quartiers, pour une urbanisation mesurée, maîtrisée, au service de la qualité de vie individuelle et de la cohésion sociale.

J'ai axé ma campagne pour le Grand Conseil autour la défense de l'économie locale et des commerces de proximité. C'est ce que j'ai fait en Ville de Genève, tant dans mes interventions politiques (contre les traités de libre échange, comme TISA), qu'en relayant, par exemple, les actions de l'Association *Monnaie Léman*, et de l'Association *Quartiers collaboratifs*, dont l'objectif est de préserver et de créer des emplois durables dans chaque quartier.

Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux, les Verts annoncent depuis plus de trente ans, que notre modèle de développement, fondé uniquement sur la croissance économique, n'est compatible ni avec les limites objectives de la planète, ni avec la solidarité internationale. Cela fait 35 ans que nous vous mettons en garde contre les catastrophes qui, tout le monde en convient aujourd'hui avec la crise

climatique, nous attendent immanquablement, si nous ne transformons pas dans l'urgence notre mode de développement.

Il existe pourtant des solutions immédiates et concrètes. Et il est temps de construire ensemble un vaste mouvement trans-partisan de la transition vers une société durable et solidaire.

Nous avons besoin de consolider le tissu économique local dense, qui évite, en cas de crise systémique ou globale, de devoir faire appel au filet social, dont les mailles sont, d'années en années, toujours plus lâches, et laissent tomber dans la misère, même ici à Genève, un nombre croissant de victimes de la globalisation des marchés.

Nous avons besoin d'orienter les pratiques des entreprises locales dans une amélioration continue vers une économie plus respectueuse de l'environnement et plus juste socialement : une économie collaborative, circulaire, post-pétrole et post-spéculative.

J'ai retrouvé ici, dans ce Conseil municipal, des attitudes malheureuses que j'avais déjà expérimentées au Grand Conseil, dans les rangs de certains de nos adversaires politiques : un populisme détestable, et j'ai ré-observé ici les démocrates démunis devant la mise en liquidation des conditions même du débat démocratique : la bonne foi, l'écoute, le respect de certaines formes de correction et de politesse.

Mais j'ai retrouvé également des personnes engagées, passionnées par la chose publique, des personnes qui mettent une énergie authentique au service de l'intérêt général et au service d'un monde meilleur, des personnes qui ne perdent jamais la foi, ni en la pertinence du combat politique, ni en la responsabilité qui incombe à chacun de prendre sa place dans la vie de la cité.

Cela a été un plaisir pour moi de vous rencontrer et je suis certain que nous nous retrouverons pour échanger ou pour en découdre démocratiquement.

En vous souhaitant à toutes et à tous une excellente poursuite de législature, je prends congé de vous, Mesdames les Conseillères municipale et Messieurs les Conseillers municipaux, en vous remerciant pour ce que vous m'avez apporté individuellement et dans l'insigne honneur qui nous est donné de construire collectivement le bien commun.



Jean Rossiaud
Conseiller municipal
Les Verts